

あおの空だより

令和5年12月号
あおの空広報係

ウインターパーティー



12月22日のウインターパーティーでは『クリスマス釣りービンゴゲーム』をしました！皆さんがビンゴの絵柄を釣り上げビンゴを楽しみました。絵柄を釣り上げるたびに「リーチだよ！」「ビンゴ！」と喜びの声が次々に上がりました。ビンゴになった方は、クリスマスツリー飾りをツリーに飾りつけました。

午後は喫茶タイム。ショートケーキ・チョコケーキから好きな物を選んで食べました。チョコやフルーツをトッピングして楽しんでいると、2階からサンタさんが登場！ホールまで降りてくると大きな歓声が上がりました。サンタさんがあ菓子を配り終え、外に出ると待っていたはずのトナカイが先に帰っていました。それでもサンタさんは元気よく「メリークリスマス」と言い、歩いて帰っていました。

「クリスマスツリー」づくり



小さいクリスマスツリーを集合させて大きなクリスマスツリーをつくりました。ひとつひとつのツリーにシールを貼ったり、色を塗ったりし、ホールの壁面に素敵なクリスマスツリーが完成しています！



いきいきアート展～だれもがみんな主人公～



10月21日のぞみの家福祉会主催で「いきいきアート展～だれもがみんな主人公～」が開催され、法人内の事業所からたくさんの作品が出展されました。あおの空のご利用者も、日中の活動で製作した作品を出展しています。作品展に出かけた際には「私の作品あったよ！」と教えてくれる方や、自分の作品が飾られている様子を見て目を輝かせながら眺めている方、鑑賞している方など、みなさんそれぞれの楽しみ方をされていました。



ジャックオーランタンづくり



「いきいきアート展にもお出掛けしたよ！」



ご利用者の皆さんと共同製作について話をし、ハロウィンの季節に合わせてジャックオーランタンを作ろうと決まりました。風船にお花紙をペタペタ…たくさん作るのは少し大変でしたが、皆さんで協力しあい、無事巨大ジャックオーランタンが完成しました！

アート展の看板に使った松ぼっくりをスプレーで色付けしています！

■編集後記■

今年最後の広報誌となります。2023年も大変お世話になりました。来年もよろしくお願いいたします！

～胎内市のアート展に出展しました！～

11月末に胎内市にて開催された『共生アート展（ごちゃまぜ×フクシ）』にあおの空からも出展しました！あおの空のみなさんで出掛け、自分の作品展示を楽しんできました。

